

## Pressemitteilung: Volleyballspieler für zwölf Monate gesperrt

**Bern, 3. Juli 2024 – Die Disziplinarkammer des Schweizer Sports sperrt einen NLA-Volleyballspieler wegen Vorhandensein, Anwendung und Besitz einer verbotenen Substanz für 12 Monate und verurteilt ihn zu einer Geldzahlung.**

Im Rahmen einer Wettkampfkontrolle wurde ein NLA-Volleyballspieler positiv auf die jederzeit verbotene Substanz Clenbuterol getestet. Nach Benachrichtigung durch Swiss Sport Integrity konnte der Athlet den Nachweis von Clenbuterol aufgrund der Anwendung eines Medikaments erklären.

Nach Abschluss des Disziplinarverfahrens wurde der Athlet von der Disziplinarkammer des Schweizer Sports wegen Vorhandensein, Anwendung und Besitz der verbotenen Substanz zu einer Sperre von 12 Monaten verurteilt. Dies, da der Sportler glaubhaft habe darlegen können, dass er nicht vorsätzlich und ohne grobes Verschulden gehandelt habe. Die Sperre gilt bis zum 21. November 2024 und ist für sämtliche Sportarten und jegliche Funktionen im Sport weltweit wirksam. Zusätzlich muss der Athlet die Kontrollkosten, die Verfahrenskosten sowie eine Parteientschädigung an Swiss Sport Integrity im Gesamtbetrag von CHF 1'665 Franken übernehmen. Der Entscheid ist noch nicht rechtskräftig.

\*\*\*

Die Disziplinarkammer des Schweizer Sports hat ihre Tätigkeit gemäss Beschluss des Sportparlaments am 30. Juni 2024 eingestellt. In Übereinstimmung mit diesem Beschluss wurden alle Kompetenzen der bisherigen Disziplinarkammer am 1. Juli 2024 auf die Stiftung Schweizer Sportgericht übertragen. Die Liste der Richter und Richterinnen, das Verfahrens- und das Organisationsreglement können auf der [Website](#) des Schweizer Sportgerichts eingesehen werden.

### Kontakt:

Yann Hafner  
Direktor  
[info@sporttribunal.ch](mailto:info@sporttribunal.ch)



## Communiqué de presse : Joueur de volleyball suspendu pour 12 mois

**Berne, le 3 juillet 2024 – Un joueur de volleyball de LNA a été suspendu par la Chambre disciplinaire du sport suisse pour 12 mois pour présence, usage et possession d'une substance interdite et a été condamné à payer une peine pécuniaire.**

Lors d'un contrôle antidopage en compétition le joueur de volleyball a été contrôlé positif au clenbutérol, une substance interdite à tout moment. Après avoir été informé par Swiss Sport Integrity, l'athlète a pu expliquer la présence du clenbutérol en raison de l'utilisation d'un médicament.

Au terme de la procédure disciplinaire, l'athlète a été condamné par la Chambre disciplinaire du sport suisse à une suspension de 12 mois pour présence, usage et possession de dite substance interdite. Ceci parce que le sportif avait pu démontrer de manière crédible qu'il n'avait pas agi intentionnellement et sans faute grave. La suspension est effective jusqu'au 21 novembre 2024 et s'applique à tous les sports et à toutes les fonctions sportives dans le monde. De plus, l'athlète doit prendre en charge les frais de contrôle et de procédure, ainsi qu'une indemnité de partie à Swiss Sport Integrity pour un total de 1'665 francs. La décision n'a pas encore force de chose jugée.

\*\*\*

Conformément à la décision du Parlement du sport, la Chambre disciplinaire du sport suisse a cessé ses activités le 30 juin 2024. Conformément à cette décision, toutes les compétences de l'ancienne Chambre disciplinaire ont été transférées à la Fondation Tribunal du sport suisse le 1er juillet 2024. La liste des juges, le Règlement de procédure et le Règlement d'organisation peuvent être consultés sur le [site Internet](#) du Tribunal du sport suisse.

### Contact :

Yann Hafner

Directeur

[info@sportstribunal.ch](mailto:info@sportstribunal.ch)